



Hacker se implantó chip en la mano para controlar teléfonos Android

Masterhacks - Un hacker se implantó en su mano izquierda un chip con antena NFC, con el objetivo de poder acceder a cualquier dispositivo Android con esta tecnología.

El hacker, Seth Wahle, se logra conectar mediante el chip a cualquier Android, le pide abrir un enlace que instala un malware, de esta forma el dispositivo queda conectado a un ordenador remoto para poder controlar el móvil desde dicho ordenador.

Wahle trabaja para APA Wireless como ingeniero, aunque en el tiempo en que se implantó el chip era suboficial de la marina de los Estados Unidos, lo que causa una mayor admiración pues el chip no fue detectado por todos los controles de seguridad a los que era sometido cada día.

«Este chip implantado puede sobrepasar casi cualquier medida de seguridad», declaró a la revista Forbes.

Wahle comenta que la persona que le implantó el chip era un aficionado sin licencia, y que lo hizo por 40 dólares en un callejón, ya que las leyes de Florida no permiten la modificación corporal.

También dice que la aguja que empleó fue más grande de lo que había pensado y aunque en su momento le quedó una marca roja en su piel, ahora no es visible.

Por otro lado, Wahle asistirá a la Hack Miami Conference en mayo, para hablar de su implante y también sobre la amenaza oculta que supone el biohacking.